

## Labellisation E3D Lycée Lumière – Luxeuil-les-Bains



L'équipe du Lycée Lumière

Le lycée Lumière de Luxeuil-les-Bains est labellisée E3D (Etablissement en Démarche de Développement Durable) en juin 2014.

Les principales actions conduites au lycée dans le cadre du développement durable : projets solidaires, participation à la semaine du développement durable, respect de soi, des autres et de la nature, repas circuit court ou Bio, récupération des eaux de pluie...



Signature du diplôme de labellisation